
  

COMPTE RENDU 

de la réunion de comité du 17 juin 2024

Présents
Francis LAMBERSEND;  Michel LEMERCIER ;  André LEROY ;  Christophe MARLINE;  
Régis NAVEAU;  Bastien PRAX ;  Christian SEILER  
Excusés
Thierry DEMENUS

Ordre du jour

 Tarifs cotisations prochaine saison  

Licenciés compétition

Vétérans + Seniors 150 €
Juniors 130
Cadets + Minimes 120
Benjamins + Poussins 110
Étudiants + Chômeurs 120

Licenciés loisir

Adultes 90
Jeunes 80

 Autres infos financières  

Subventions

Nous avons reçu 7700 € de la ville de Belfort et 3500 € du Conseil départemental

Nous ferons une demande exceptionnelle pour acheter de nouvelles tables si la ligue nous 
accorde un tour du critérium N2.

Sponsors

Pour l'instant nous avons 500 € de Optic 2000 ; 500 € de Giant Vesoul ; 500 € des assurances 
GAN ; 400 € du Crédit Mutuel. D'autres contacts on été pris mais sans résultat

Autres

Il a été décidé que dorénavant les joueurs numérotés seront défrayés par prestation et non plus 
mensuellement

Nous n'aurons pas de rentrée des eurockéennes car cette année nous n'avons pas été retenus



 Informations sportives  

Mercato

3 départs annoncés :  Lucas Miramand nommé professionnellement à Créteil ; Philippe 
Capard qui part s'installer à Bonifacio ; et Marco Libor qui retourne à Danjoutin

Aucune arrivée en vue
La composition des équipes va s'en trouver difficile surtout la première journée.

Epreuves

Le plancher du Phare ayant été refait nous nous portons candidats pour un tour du 
critérium N2, soit les 24/25 novembre, soit les 15/16 mars

Nous sommes chargés d'un tour de départementale les 25/26 janvier et du 1er tour de R1 
ou R2 (à voir avec la ligue) les 12/13 octobre

Le tournoi étapes est provisoirement abandonné car créant trop de travail pour les 
organisateurs pour un rapport financier négligeable, il sera sans doute remplacé par un loto qui ramène 
plus d'argent

 Informations diverses  

Nous participerons à "Festiv'été" organisé par la ville sur la place d'armes les vendredi 19 
juillet et 23 août 

Le tournoi interne aura lieu le 8 septembre (en même temps que Sportissimo)
L'assemblée générale aura lieu le 29 octobre à Bartholdi
André Leroy se porte volontaire pour suppléer Francis dans la gestion du site internet


